

Protokoll der ERB Sitzung

22.10.2024



1

VORSTELLUNGS -RUNDE

Alle ERB Eltern, sowie auch die Schulleitung haben sich gegenseitig vorgestellt.

Wir haben es sehr begrüßt, dass ihr alle mitgemacht habt und wir somit eine tolle Atmosphäre + auch eine gute Grundlage für unsere Zusammenarbeit schaffen konnten.



2

WAHL DER DELEGIERTEN

Heidi Plume und Alex Dearden wurden einstimmig als das neue Präsidentinnen Duo des ERBs bestätigt. Danke vielmals für euer Vertrauen ☺

Für die Posten Kommunikation und Kasse haben sich im Laufe des Abends Andrea Gamma und Barbara Hug zur Verfügung gestellt – vielen Dank !!
In der nächsten ERB Sitzung im Januar werden wir darüber dann noch abstimmen.

3

UPDATE AUS DER SCHULE

Frau Imhof und Herr Fenner hatten z.Zt keine Updates aus der Schule.

Sie haben jedoch auf das nächste Event verwiesen: die Erzählnacht am 08. November. Dazu suchen wir derzeit noch eine/n Vorleser/in für die Mittelstufe. Bei Interesse bitte das ERB Team kontaktieren.



4

AUFGABEN DES ELTERNRATES UND GRUPPENARBEIT

Wir haben die Aufgaben des ERBs noch einmal erklärt und sind dabei besonders auf die 3 Hauptmerkmale eingegangen:

- Katalysator für das “Leben Schule”
- die Klasseninterne Kommunikation
- und das Bindeglied Schule / Eltern

Die Gruppenarbeiten wurden auf unser nächstes Treffen verschoben.

Dazu bitten wir euch bis zur nächsten ERB Sitzung im Januar 25 zu überlegen, bei welchem Projekt ihr gerne mitdenken möchtet und dass ihr bitte auch mal darüber nachdenkt: gibt es etwas, dass ich für meine Klasse tun / organisieren kann ?

FRAGERUNDE

Nicole und Franziska haben den ERB informiert, dass die Redaktion der Erbse leider nicht weiter bestehen kann. Sollte es jedoch Interesse geben die Zeitung am Leben zu erhalten – dann bitte beim ERB Team melden.



Es wurde bereits einmal Kaffee + Tee am Besuchsmorgen angeboten. Das Feedback dazu war sehr positiv. Doch um dies zu wiederholen brauchen wir viel Hilfe – zum Vorbereiten und auch ausschenken am entsprechenden Morgen. Der nächste Besuchsmorgen ist bereits im November und die Zeit der Orga daher leider etwas knapp.
Aber würde es evtl Interesse + Unterstützung für den Besuchsmorgen im nächsten Jahr (März 25) geben ?

Es wurde der Punkt “ThemenAbend” angesprochen.
Damit ihr eine Vorstellung bekommt, was dies sein könnte haben wir eine Broschüre der Stadt Zürich angehängt.
Sollte es dazu mehr Informationsbedarf geben – lasst es uns bitte wissen. Dann können wir das zusammen mit der Schulleitung gerne an der nächsten Sitzung besprechen.

NÄCHSTE SITZUNGEN



14.01.2025



11.03.2025



13.05.2025

Und bei Fragen oder Anregungen bitte melden bei: kontakt@elternrat-buhn.ch